

# *Continúan las expresiones de respaldo a Venezuela en diversas partes del mundo*

---



Caracas, 24 ene (RHC) La Alianza Bolivariana Para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos -ALBA-TCP-, reiteró su apoyo y reconocimiento al presidente Nicolás Maduro como primer mandatario legítimo de Venezuela.

De esa forma el mecanismo integracionista rechazó el intento de golpe de Estado promovido por el gobierno de Estados Unidos y la derecha local y regional, lo cual mantiene en alerta a las autoridades de Caracas.

Por otro lado, el Frente Guasú, concertación izquierdista de Paraguay exigió respeto a la normativa jurídica venezolana, que expresa la legitimidad del actual Gabinete de Maduro.

En tanto, el Partido Socialista de Chile condenó la intromisión de Washington en Venezuela y llamó a las autoridades chilenas a no sumarse a ese intervencionismo, que sólo contribuye a profundizar la crisis y la inestabilidad política y social.

A su vez el secretario general del comunista Partido Vanguardia Popular, de Costa Rica, Humberto

Vargas, llamó a la unidad para defender al pueblo de Simón Bolívar, Hugo Chávez y Maduro.

El Partido La Izquierda de Alemania condenó la intentona golpista en Caracas y exigió al Ejecutivo de la canciller Ángela Mércel denunciar las ataques contra ese país sudamericano.

Mientras, el Partido Comunista Portugués expresó también su respaldo a Maduro, y acusó a la Casa Blanca de organizar y dirigir una asonada contra el gobierno constitucional de Venezuela. (Fuente: PL).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/181893-continuan-las-expresiones-de-respaldo-a-venezuela-en-diversas-partes-del-mundo>



**Radio Habana Cuba**